

Klaus Emmerich
Egerländerweg 1
95502 Himmelkron
[https://
kliniksterben.jimdofree.com/](https://kliniksterben.jimdofree.com/)

Erhalt bayerischer Krankenhäuser in Zeiten der Corona-Pandemie

Sehr geehrter Ministerpräsident Dr. Markus Söder,

in dramatischen Appellen werben Sie und Bundeskanzlerin Merkel derzeit in der Bevölkerung für den zwischen Bundeskanzlerin Angela Merkel und den Ministerpräsidenten verabschiedeten zweiten Lockdown.

Wir unterstützen Sie in Ihrem Anliegen ausdrücklich, weil ...

- das Leben der Menschen im Vordergrund steht,
- und Experten vor einer Überlastung des Gesundheitssystems und vor allem der Krankenhäuser beziehungsweise ihrer Intensivstationen warnen.

Aufgrund dieser Gefahr mit rasant ansteigenden Neuinfektionen pro Tag in Bayern können wir jedoch nicht nachvollziehen, dass die Bundesregierung und viele Bundesländer auf Anraten von Gesundheitsökonomen mittels eines Strukturfonds den Kurs weiterer Krankenhausschließungen fördern. Leider ist auch Bayern akut von Krankenhausschließungen betroffen. Seit Ausbruch der Corona-Pandemie im März 2020 haben vier Krankenhäuser in Ihrem Bundesland geschlossen, namentlich in Waldsassen, Vohenstrauß, Roding und Fürth (Schön-Klinik).

Wir fordern Sie eindringlich öffentlich auf, diesen Widerspruch aufzulösen. Bringen Sie – angesichts der sich zuspitzenden Lage - den Mut auf, und verabschieden Sie in der Bayerischen Staatsregierung ein Aussetzen jeglicher Krankenhausschließung in Bayern!

Anderenfalls müssen wir den vielfach zitierten Kollaps des Gesundheitssystems befürchten.

Das aber wäre fatal, denn es geht – wie Sie mit Recht feststellen – um das Leben der Ihnen anvertrauten Menschen im Freistaat Bayern.

Wir erwarten von Ihnen ein klares Bekenntnis für einen Fortbestand aller bayerischen Krankenhäuser. Dies entspricht auch dem Wunsch der Bundesbürger, die sich lt. einer repräsentativen Forsa-Umfrage zu 88% gegen Klinikschließungen wenden.

Vielen Dank vorab für Ihr Verständnis.



Dr. Rainer Hoffmann
Chefarzt i.R.

Klaus Emmerich
Klinikvorstand i.R.

Angelika Pflaum
Bürgerinitiative zum Erhalt des Hersbrucker
Krankenhauses

Horst Vogel

Himmelkron, den 10.10.20